
Pour connaître les décisions 
du Conseil, nos positions 

par rapport à ces décisions, 
pour faire connaître votre avis,

pour lire nos publications, 
visitez notre site :

http://www.chez.com/mvr

Ecrivez-nous ou interrogez-nous
par E-mail : mvr@free.fr

V I E M U N I C I PA L E

Débat d’orientation
budgétaire

UR B A N I S M E

A la recherche 
du centre de Ramonville !

On cherche toujours un centre à 
Ramonville ! On nous fait comprendre
qu’on a bientôt trouvé ou qu’on va bientôt
trouver. 
Gageons que l’on trouvera un jour, à coup
d’études successives et de réunions de

concertation émergera enfin une 
proposition. 
Mais si près de la fin du mandat, elle res-
tera probablement dans les cartons… et
tout cela n’aura pas servi à grand-chose
sauf à dépenser nos deniers !

La circulation,
avenue Tolosane ! 

Nous écrivions en mars 2003 : “Com-
ment tuer l'artère principale de notre ville…
et ruiner ses commerçants ?”.

Les conclusions du commissaire 
enquêteur ont donné raison à la majorité

des ramonvillois et les réserves qu’il a émi-
ses semblent très difficiles voire impossi-
bles à lever. L’action des riverains, 
commerçants et habitants, l’action de tous
les ramonvillois mobilisés pour remplir les
pages du registre de l’enquête publique,
celle des élus de l’opposition dans ce
même registre, au conseil et dans le VAR
semble avoir porté. 
Aussi nous espérons qu’au final, le bon
sens l’emportera et qu’il sera convenu
simplement d’un aménagement sérieux,
régulier, efficace et de moindre coût du
service de bus actuel dans cette avenue
vers le métro et vers Bellevue.

Lotissement des Coteaux :
charité bien ordonnée...
Toutes les rues dans la zone nord sont

baptisées en faisant référence curieuse-
ment à la Résistance. Nos coteaux n’en
reviennent pas ! Les travaux du lotissement
sont en route pour la réalisation de 400
logements dont 30 % de logements sociaux
répartis en pratiquement 50 % de maisons
individuelles et 50 % de collectifs. Le cahier
des charges, inclus au PLU, est précis.
L’AHCR (Association des Habitants des
Coteaux de Ramonville) associée au comité
de pilotage, veille à ce qu’il n’y ait aucune
dérive. En effet, une tentative de dépasse-
ment du nombre d’appartements dans un
bâtiment de la zone Sud a été faite mais
l’AHCR a exigé que les conventions initiales
soient respectées.
Nous aurons 1 200 personnes environ à
accueillir prochainement dans cette zone
la plus excentrée de Ramonville, sans 
aucune évolution des infrastructures 
d’accès malgré tout ce que nous avons dit et
écrit depuis 10 ans. 

• Circulation : chacun connaît les em-
bouteillages matins et soirs sur les coteaux.
Qu’en sera-t-il avec l’augmentation 
générale du trafic liée à la densification ?
Comment ira-t-on vers le métro, vers le
Parc Technologique ou vers Labège, pour 
rejoindre son travail ? Nous avions posé ces
questions dès 2003 et nous n’avons toujours
pas de réponse claire de la part de la mairie.

• Attribution des terrains : nombreux
sont ceux qui ont vu leurs dossiers rejetés et
nous sommes interpellés par des person-
nes, qui à Lapeyrade, qui à Port-Sud, 
souhaitaient faire l’acquisition d’un loge-
ment dans le nouveau quartier des coteaux.
Il semble que la liste en mairie soit close et
qu’il faille s’adresser à la société HLM des
Chalets. Cependant, curieusement on trou-
ve des noms connus sur les panneaux de
permis de construire. Une petite promenade
le long des nouvelles avenues n’est-elle pas
édifiante ? Rappelons qu’en son temps de
jeunes élus avaient « mérité », malgré de
confortables situations, l’attribution de
logements dans la Cité Rose. Les mêmes
causes produisant les mêmes effets. 30 ans
après, rien n’est changé ! 

CU LT U R E

Cinéma ! 
Une 2e salle ? 

La majorité municipale envisage de financer une deuxième
salle de cinéma dite “Arts et essais”. 

Le groupe de l’opposition a donné son point de vue dans son arti-
cle du journal municipal VAR de décembre et formulé ses réserves
sur ce projet. 

Les arguments s’appuient sur les chiffres publiés par Ramonville
Ciné dans son rapport annuel mis à la disposition des conseillers
municipaux lors d’un des derniers conseils de 2005.

La sincérité, voire l’honnêteté des élus du groupe de l’opposition
ayant été mise en cause, nous tenons à dire que les chiffres sont en
stricte conformité avec ce rapport et reflètent la réalité du fonc-
tionnement de la salle de cinéma de la ville. 

Il est trop facile d’injurier les contradicteurs plutôt que de tenter de
justifier un projet qui est difficilement justifiable mais déjà on
engage 60 000 Euros pour la réalisation de la salle sur le budget
2007 ! 

Comme tous les ans, la majorité municipale 
a présenté son plan d’orientation budgétaire 

pour l’année suivante.

Une fois de plus, le
groupe “Ramonville AU-
TREMENT” exprime son
désaccord sur les choix fon-
damentaux de la politique
municipale.

Le point clé de ce débat
tient sur la trop forte pro-
portion de la masse salariale
dans le budget de fonction-
nement, proportion qui 
atteint pratiquement 60 %
alors que la moyenne des
budgets de communes équi-
valentes est d’environ 45 %.

On observe seulement une
stabilisation de ce poste.

Cependant cette politique
nous prive tous les ans d’une
marge d’autofinancement
considérable qui a un impact
immédiat sur notre endette-
ment qui est tout de même
égal à une année de fonc-
tionnement de la commune,
soit 15 millions d’Euros.

Ce choix va nous obliger
cette année encore à recou-
rir à l’emprunt.

On aurait pu financer entre
autre la maison de retraite
médicalisée qui attend tou-
jours sa première pierre !


